



ÉLECTIONS MUNICIPALES DU 2 NOVEMBRE 2025 – INFORMATION AUX CITOYEN(NE)S

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 11 septembre 2025) – À l’approche des élections municipales du 2 novembre prochain, rappelons que la démocratie locale occupe une place essentielle dans la vie collective : y participer, c’est contribuer aux grandes orientations qui façonnent la qualité de vie et l’avenir de notre communauté.

Ressources disponibles - Élections Québec & site internet de Lac-Tremblant-Nord

Élections Québec met à la disposition des citoyennes et citoyens un ensemble d’informations pratiques concernant le rôle des municipalités et de leurs élus, le processus électoral ainsi que les conditions à remplir pour poser sa candidature ou être inscrit à la liste électorale municipale.

- Vous pouvez consulter ces informations sur le site d’Élections Québec : [Lien - Élections Québec](#)
- La municipalité met également à votre disposition une section dédiée aux élections sur son site internet : [Lien - Élections - Lac-Tremblant-Nord](#)

Dates importantes – Élections municipales 2025

Afin de bien planifier votre participation au processus électoral, voici les principales dates à retenir :

- **19 septembre 2025** – Premier jour pour recevoir une déclaration de candidature
- **3 octobre 2025** – Dernier jour pour recevoir une déclaration de candidature
- **26 octobre 2025** – Vote par anticipation (*le cas échéant*)*
- **2 novembre 2025** – Jour du scrutin (*le cas échéant*)*

***À noter :** *s’il n’y a pas d’opposition pour les postes d’élus avant le 3 octobre, les citoyen(ne)s qui ont présenté leur candidature seront élu(e)s par acclamation et aucune élection ne sera tenue.*

Nous invitons l’ensemble de la population à prendre connaissance des ressources disponibles et à participer activement au processus démocratique, que ce soit en vous présentant comme candidate ou candidat, en appuyant des personnes engagées ou en exerçant votre droit de vote.

Pour toutes questions concernant les élections, n’hésitez pas à nous contacter par courriel (info@lac-tremblant-nord.qc.ca) ou par téléphone (819-425-8154).

Merci de votre attention !



MUNICIPAL ELECTIONS ON NOVEMBER 2, 2025 – INFORMATION FOR CITIZENS

(Lac-Tremblant-Nord, September 11, 2025) – With the municipal elections approaching on November 2, the municipality would like to remind everyone that local democracy plays an essential role in community life: participating in it means contributing to the major decisions that shape the quality of life and the future of our community.

Available resources – Élections Québec & Lac-Tremblant-Nord website

Élections Québec provides citizens with a range of practical information on the role of municipalities and their elected officials, the electoral process, and the requirements for running for office or registering on the municipal electoral list.

- You can find this information on the Élections Québec website: [Link - Élections Québec](#)
- The municipality also has a section dedicated to elections on its website: [Link - Elections - Lac-Tremblant-Nord](#)

Important dates – 2025 municipal elections

To help plan your participation in the electoral process, here are the key dates to remember:

- **September 19, 2025** – First day to receive a declaration of candidacy
- **October 3, 2025** – Last day to receive a declaration of candidacy
- **October 26, 2025** – Early voting (*if applicable*)*
- **November 2, 2025** – Election Day (*if applicable*)*

****Please note:*** *if there is no opposition for elected positions before October 3, citizens who have submitted their candidacy will be elected by acclamation and no election will be held.*

We invite everyone to consult the resources available and get involved in the democratic process, whether by running for office, supporting committed individuals, or exercising your right to vote.

If you have any questions about the elections, please contact the municipality by email (info@lac-tremblant-nord.qc.ca) or by phone (819-425-8154).

Thank you for your attention!